

箕面消防署指導で防火訓練実施

5月17日(土)午後1時より、当会館利用のサークルの代表者、当日会館を利用されているサークルの皆さん、管理運営委員、地域住民の方々等50名余の参加で、箕面消防署係員から、いかに初期消火が重要な説明があり、当会館調理室出火の想定で、火災通報訓練、避難訓練、また駐車場では消火器を使った初期消火訓練を実施しました。



(初期消火訓練)

低木剪定と駐車場の草刈り

5月30日(金)午前8時より管理運営委員会有志により、生い茂った低木の剪定を実施しました。あいにく、高温多湿の日で、皆さん大汗をかきながらの作業でした。また、8月29日(金)駐車場の脇の草刈りをしました。すっかりきれいになりました。お疲れ様!!



(きれいになった駐車場)

文月ジョイントコンサート

7月19日(土)午後1時半より、大会議室で開催されました。第一部は聖母被昇天学院中高生「ハンドベルクワイア」による「Rigaudon」「Jesus Shall Reign」などクリスチ教にちなんだ曲のハンドベルの演奏やウエストミンスター寺院の鐘の音。体験コーナーでは「しあわせなら手をたたこう」「うみ」「ふるさと」など、来場者参加の合唱の合間に指導されている三宅先生からハンドベルの握り方、演奏の内容などわかりやすく説明がありました。第二部はアメリカのバンド“The Ventures”をこよなく愛する4人が集まって結成した“VENTURES KIDS”的演奏。往年の“The Ventures”的オリジナル曲のメドレー。ジャズの名曲「キャラバン」や“オーヤンフィフィ”の「雨の御堂筋」の演奏の合間に、来場者と一緒に「想い出の渚」を唄い、これに合わせて突然若い女性のウクレレ5人組が飛び入りコラボ演奏で大変盛り上りました。休憩時間には来場者に飲み物とケーキが振る舞われました。楽しい半日でした。



(VENTURES KIDSの皆さん)



(ウクレレ5人組とのコラボ演奏)

26年度第一回ファミリーダーツ競技講習会

6月15日(日)午後1時半より小会議室にて開催されました。30名超のファミリーが参加。開始前、箕面ダーツ協会の講師より競技マナー、採点方法、ダーツの投げ方などを学び、練習に入りましたが皆さん上達が早く、午後4時過ぎまで和気あいあいの雰囲気の中、楽しみながら続けられました。



(練習風景)

第一回なつかしい「名画の会」

6月29日(日)午後1時半より、今回初めて「なつかしい名画の会」を大会議室で開催。40名超の地域の皆さんのご来場あり、1960年代の名画「ローマの休日」を鑑賞しました。皆さんへのアンケート結果では、“なつかしい映画を観て、青春時代を思い出し、感動した”とか“今後もこのイベントを続けてほしい”などの意見が多く寄せられました。また、今後の放映希望の一番多かったのは「慕情」でした。これを考慮し、次回の企画を進めたいと思っています。

**自然エネルギー体験の親子工作教室**

8月9日(土)午後1時より小会議室で親子で自然エネルギーを体験しようのテーマで「夏休み親子工作教室」が“NPO法人北大阪エコネット”と当会館の共催で開かれました。初めての試みでしたが、7組の親子が参加。身近な材料を使用し、風力エネルギーで発電し、音を鳴らし、LEDが光る発電装置を作りました。



(工作風景と出来上がり)

船場西寿クラブが箕面クリーン作戦参加

9月7日(日)市内一斉地域清掃の日(箕面クリーン作戦)に船場西寿クラブが参加。当会館周辺の清掃を行いました。これからも船場西地区連合自治会と協力し環境美化に努める力強い発言が皆さんからありました。

**編集後記**

盛りたくさんイベントがあり大忙でしたが、夏バテもせず何とか乗り切りました。今後ともよろしく願います。(NT記)



編集発行
コミュニティセンター
萱野小会館広報部
HP:<http://www.kusunokino-ie.com>
E-mail:info@kusunokino-ie.com
TEL:072-729-9796
FAX:072-749-2211

2014年「子ども夏祭り」開催

夏休みが終った9月6日(土)午前9時より午後3時半過ぎまで2014年「子ども夏祭り」が全館で開催されました。危ぶまれた天候も朝から晴天に恵まれ、早くから“ぬり絵”を手にした多くの親子連れ、友達同士の子どもさんが来場。館内では子どもたちの体力測定「ミニリンピック」、人形劇グループ“ふうせん”協賛の「人形劇」、「よしだ歯科医院」協賛の「歯みがき教室」「花器作り教室」「MY下敷き作り教室」や「フリーマーケット」が行われ、飲み物やドーナツ、弁当などの販売コーナーが設けられて、玄関先は脱いた靴やサンダルで足の踏み場もないほどの人気。館外ではお馴染みの「金魚すくい」「スーパー保育園」「ヨーヨーフィッシング」に加え、「焼きそば」「たこ焼き」「カキ氷」「綿菓子」「ポン菓子」「焼きフランクフルト」「焼き鳥」などが並んで、子どもたちの食欲を誘い、「焼きそば」など早々に売り切れが出るほどでした。最後はラッフル抽選会で幕を閉じました。多くの子どもさんから、大変楽しい一日で、来年も楽しみの言葉が聴かれました。子どもさん達やお父さん、お母さん達500名超が来場、100名を超すスタッフ参加の大イベントでした。なお、お忙しい中、府議会議員・前田佳則氏、市議会議員・名手宏樹氏、増田京子氏、萱野小学校・副校長岡裕美先生、教頭 中西庸介先生、市役所文化・市民活動促進課・丸岡康一担当主査の方々がご来場され、この盛況ぶりをご覧いただきました。(詳細第2・3面参照ください)

**サークル懇談会の開催**

5月17日(土)午前10時より、小会議室で、当会館を利用しているサークルの代表と当会館管理運営委員会役員との懇談会を開催しました。毎年行われていますが、当会館を気持ちよく使用していただきたための意見交換会で、管理運営委員会からは、施設利用のルールの再確認とサークル内の皆さんに周知徹底をお願いし、サークルの代表の皆さんからは、多くの建設的なご意見を頂戴しました。当会館発展のために活かしていきたいと思います。



(懇談会の一場面)

第48回つくってあそぼう！かやのキッズ！

(工作風景)

6月28日(土)午前10時より午後12時半まで、萱野小学校で「第48回つくってあそぼう！かやのキッズ！」が150余名の生徒が参加して行われました。今回の工作テーマは“七夕まつり”をひかえ、七夕飾りを作り、用意した笹竹に吊るし、遊戯の後には美味しい焼けたピザトーストをいただきました。



(おいしいなあ！ピザトーストは)

これからのイベント予告**大勢の皆さんの参加をお待ちしています!!!****第2回ファミリーダーツ競技講習会**

10月19日(日)午後1時30分より、小会議室 第1回は、文字通り親子ペアでの参加が多く、和やかな雰囲気の中で行われましたが、ダーツは集中力と計算力を豊かにし健康的です。初心者大歓迎、箕面ダーツ協会の方々が懇切丁寧に教えてくれます。

全館大掃除

10月26日(日)午前9時より 年に一度の全館大掃除を行います。当会館利用のサークルの方々にもご協力をいただき、館内はもとより館外もきれいにし、気分を一新します。

コミセンフェスタ

11月30日(日)午前9時より 大会議室 当会館利用のサークルの発表会。毎年皆さん力強いパフォーマンスを披露されます。出演者のみならず、一般の方々も来場されて応援してください。“採れ採れ朝市”や茶菓の用意もいたします。

第11回「新春カラオケ大会」

27年1月18日(日)午後1時より 大会議室 今回も地域各社の協賛を得て、豪華賞品を用意しています。参加募集はポスターとホームページでお知らせしますが、のぞ自慢、歌自慢の方奮って応募ください。休憩時間には茶菓を用意し、楽しんでいただきます。